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Сочинение-рассуждение на тему
«Что значит найти свое призвание?» (9.3)
Призвание – это склонность к любимому делу, жизненное назначение. Найти свое призвание – это понять, каким именно делом хочется заниматься в своей жизни. Я считаю, что если человек нашел его, то он счастлив и, занимаясь им, преуспевает. Человек должен уважать свое призвание, каким бы оно ни было, и поддерживать достоинство этого призвания, и требовать от других уважения к нему, если оно того достойно. Докажу справедливость своих слов примерами из текста В.П.Катаева и читательского опыта.
Так, в тексте В.П.Катаева Ковалев, защищая свою родину, нашел свое призвание – быть наводчиком, успешным артиллеристом. Об этом говорится в предложениях №15,18,19,23 и 24. Занимаясь любимым делом, Ковалев не гнался за чинами. Когда его выдвигали «на более высокую должность», Ковалев «просил оставить его наводчиком и не разлучать с орудием» (предложение №39). Ковалев, действительно, прав: «каждый человек хорош на своем месте» (предложение №47). Наводчик нашел это место, нашел свое призвание; ведь человек, нашедший свое дело, не станет менять его на другое занятие и, занимаясь любимым делом, обязательно преуспеет. 
Обратимся к повести Н.В.Гоголя «Тарас Бульба». В произведении показано то, как казаки Запорожской Сечи гордятся своим призванием, насмерть борясь за свою родину. Воевать бок о бок с товарищами, защищая Отчизну, было призванием Тараса Бульбы, и он настолько был им горд, что не страшно было погибнуть. Данный пример показывает, что призвание – это любимое дело, занятие им дарит человеку ощущение счастья. Наверное, имея в виду своего героя, Н.В. Гоголь говорил о том, что «всякому человеку следует выполнить на земле призвание свое добросовестно и честно».
Исходя из вышеперечисленного, хочется отметить, что найти свое призвание – это значит осознать то, чему хочется посвятить свою жизнь, найти то дело, при занятии которым «в глазах человека загораются искры».

Практикум для выполнения задания 5 ОГЭ по русскому языку
Задание 5.1. Орфографический анализ.
Укажите варианты ответов, в которых дано верное объяснение написания выделенного слова. Запишите номера этих ответов.
1) (Мне) БЕЗРАЗЛИЧНО — в наречии имеется неизменяемая приставка БЕЗ-.
2) БЕСПОЛЕЗНЫЙ — в прилагательном на конце приставки перед буквой, обозначающей глухой согласный звук, пишется буква С.
3) ЗАПЕРЕТЬ (на ключ) — написание безударной гласной в корне слова объясняется исключением из правила о чередующихся корнях.
4) ВЫРАСТИТЬ (урожай) — написание безударной чередующейся гласной в корне слова зависит от ударения.
5) (Встретиться) ПО-ДРУЖЕСКИ — наречия на -И, -СКИ с приставкой ПО- пишутся через дефис.
Задание 5.2. Орфографический анализ.
Укажите варианты ответов, в которых дано верное объяснение написания выделенного слова. Запишите номера этих ответов.
1) МАКАТЬ (перо в чернильницу) — написание безударной чередующейся гласной в корне слова зависит от значения корня.
2) ЗАСТЕЛЕНА (покрывалом) — в суффиксе краткого прилагательного пишется -Н-.
3) (Маленький) РОСТОК — написание безударной гласной в корне слова объясняется исключением из правила о чередующихся корнях.
4) (Нет) ТУЧ — на конце существительного 3 склонения после шипящего буква Ь не пишется.
5) (Идет) ПО ДРУГОМУ (пути) — наречия с приставкой ПО- всегда пишутся через дефис.
Задание 5.3. Орфографический анализ.
Укажите варианты ответов, в которых дано верное объяснение написания выделенного слова. Запишите номера этих ответов.
1) ПРЕГРАДА — приставка ПРЕ- пишется в значении ПЕРЕ-
2) ПОКРАШЕННЫЙ (забор) — в суффиксе -ЕНН- прилагательного пишется -НН-.
3) ВЫРАСТИТЬ (урожай) — написание безударной чередующейся гласной в корне слова зависит от ударения.
4) (Охватывает) ДРОЖЬ — в существительных III склонения после шипящего буква Ь пишется.
5) ВО-ПЕРВЫХ — числительное с приставкой ВО- пишется через дефис.
Задание 5.4. Орфографический анализ.
Укажите варианты ответов, в которых дано верное объяснение написания выделенного слова. Запишите номера этих ответов.
1) (Далеко) НЕ ИНТЕРЕСНАЯ (книга) — НЕ пишется раздельно с причастиями, если есть зависимые от причастия слова.
2) (Девочка) РУМЯНА — в наречии пишется пишется столько же -Н-, сколько в слове, от которого оно образовано.
3) (Кофе) ГОРЯЧ — на конце кратких прилагательных после шипящего буква Ь не пишется.
3) ЗАСТЕЛИТЬ (постель) — написание безударной чередующейся гласной в корне слова зависит от значения.
5) (отрезать) ПОЛ-ЛИМОНА — слова, начинающиеся с Л, пишутся с ПОЛ- через дефис.
Задание 5.5. Орфографический анализ.
Укажите варианты ответов, в которых дано верное объяснение написания выделенного слова. Запишите номера этих ответов.
1) (Хорошо) ОБДУМАТЬ — приставка ОБ- неизменяемая.
2) ПЧЕЛИНЫЙ (укус) — в суффиксе -ИН- отымённых прилагательных пишется одна -Н-.
3) ЗАРЯ — написание безударной чередующейся гласной в корне слова зависит от суффикса, который следует за корнем.
4) (Тяжело) ДЫШИТ — в безударном окончании глагола I спряжения пишется И. 
5) (Взять бы) ЧТО-НИБУДЬ — наречие пишется через дефис, потому что с суффиксом НИБУДЬ слова пишутся через дефис.
Задание 5.6. Орфографический анализ.
Укажите варианты ответов, в которых дано верное объяснение написания выделенного слова. Запишите номера этих ответов.
1) ПРИБИТЬ (к стене) — приставка ПРИ- неизменяемая.
2) ДВАДЦАТИПЯТИМЕТРОВЫЙ  — прилагательные, первая часть которых  числительное, пишутся слитно.
3)ОТРАСЛЬ (животноводства) — написание безударной гласной в корне слова объясняется исключением из правила о чередующихся корнях.
4) КОЖАНАЯ (куртка) — в отглагольном прилагательном пишется -Н-
5)ПРОКОПАЕТ (траншею) — в безударном положении в окончании глагола пишется Е, потому что это глагол-исключение.
Задание 5.7. Орфографический анализ.
Укажите варианты ответов, в которых дано верное объяснение написания выделенного слова. Запишите номера этих ответов.
1) (Отнюдь) НЕ ХОЛОДНО — НЕ пишется раздельно с наречиями, если его можно заменить синонимом без НЕ.
2) НЕ надеясь (на успех) — НЕ с глаголом пишется раздельно.
3)ПОЛУАВТОМАТ — слова с ПОЛУ- пишутся слитно.
4) (Ягоды) СЫПЛЮТСЯ — в причастии, образованном от глагола I спряжения, в суффиксе пишется -Ю-.
5) РАДИОСВЯЗЬ — существительные и прилагательные с иноязычным элементом «радио» пишутся слитно.
Задание 5.8. Орфографический анализ.
Укажите варианты ответов, в которых дано верное объяснение написания выделенного слова. Запишите номера этих ответов.
1) ЛОГОТИП — написание безударной чередующейся гласной в корне проверяется подбором однокоренного слова, в котором гласный звук находится под ударением.
2) (Шарф) ЛИНЮЧ — на конце кратких прилагательных после шипящего буква Ь не пишется.
3) ОТТАЯВШИЙ — перед суффиксом -ВШ- действительного причастия прошедшего времени пишется та же буква, что перед -ТЬ в неопределённой форме глагола, от которого оно образовано.
4) СТЕРПЕТЬ — на конце приставки перед буквой, обозначающей звонкий согласный звук, пишется буква С.
5)  (Смотреть) ИСКОСА — на конце наречий пишется окончание -А-.
Задание 5.9. Орфографический анализ.
Укажите варианты ответов, в которых дано верное объяснение написания выделенного слова. Запишите номера этих ответов.
1) ЗДРАВСТВУЙТЕ — приставка в слое неизменяемая.
2) (Русская) ПЕЧЬ — в существительных III склонения после шипящего буква Ь пишется.
3) УЛОЖИТЬ (спать) — написание безударной чередующейся гласной в корне слова зависит от ударения.
4) (Стало) НЕВТЕРПЁЖ — на конце наречия после шипящего буква Ь не пишется, так как это исключение.
5) (Подойти к) КОМУ-ЛИБО — относительное местоимение с суффиксом –ЛИБО- пишется через дефис
Задание 5.10. Орфографический анализ.
Укажите варианты ответов, в которых дано верное объяснение написания выделенного слова. Запишите номера этих ответов.
1) (Находиться) ЗДЕСЬ — на конце приставки перед буквой, обозначающей звонкий согласный звук, пишется буква З.
2) ВЕСЕННЕЕ (настроение) — в прилагательном, образованном от существительного с основой на -Н, с помощью суффикса -Н- пишется -НН- на стыке морфем.
3) ВЫСТИРАТЬ (бельё) — написание безударной чередующейся гласной в корне слова зависит от 	суффикса –А-.
4) ПОЛОЖИТЬ (на место) — написание безударной чередующейся гласной в корне слова зависит от ударения.
5) МУЖЕСТВЕННО (поступить) — в суффиксах наречий пишется -НН-
КЛЮЧИ:
1)	25
2)	13
3)	14
4)	35
5)	12
6)	23
7)	35
8)	23
9)	24
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